

▲ねらうは三代目コイちゃんマンの背中



▲ぼくも打てるよ! (「和太鼓香音」のステージで)

いきいき山田 鯉のぼりまつり

今日の遊び場はおひさまの下

朝から強い日差しが照りつけた5月3日の橘ふれあい公園。竹とんぼや紙の鯉のぼり作り、佐 原張子の鯉の絵付けなど「鯉のぼりまつり」の体験コーナーには終日子どもの姿がありました。 市外から初めて来たという親子は「大きい鯉のぼりがたくさん泳いでいてびっくり」と堰を背 に自作の鯉と記念撮影。また、和太鼓演奏で実際に打たせてもらったり、コイちゃんマンと追 いかけ玉入れで遊んだりと、体を動かす催しにも大きな歓声が上がっていました。

イベント終了後は山田中学校生徒有志がごみ拾いを買って出て、25回目となるまつりの歩み に、子どもたちの成長も重なってみえました。



楽しくホットなまちの話題をご紹介

小見川中学校の生徒に防犯ブザー贈呈

生徒が安全に過ごせるように

小見川水上ス キークラブから4 月25日、危険から 身を守るための防 犯ブザーが小見川 中学校女子生徒に 贈られました。

今回で10回目と なった贈呈式では、 新入生の女子生徒 100人分が手渡さ れました。同クラ



▲防犯ブザーを贈呈。左から冨岡葉月さん、宮崎教育長

ブ会長の小山田富行さんは「生徒の皆さんが犯罪に巻き込まれないた めの一助としてください」と述べ、生徒代表の富岡葉月さんは「これ からも気を付けなければならないと再認識しました。かばんに付けて 登下校したいです」と、気を引き締めました。

小見川北小学校田植え体験

田んぼに響くにぎやかな声!

初夏を思わせるよ うな天気の中、小見 川北小学校4~6年 生の児童が5月2日 に田植えを体験しま した。

子どもたちは、素 足で田んぼの中に入 るとヌルヌルとした 泥の感触に大騒ぎ! 楽しそうな声が広大 な田園に響き渡り、



▲泥んこなんてなんのその!一気にスピードアップだ!

泥んこになりながら手で丁寧に苗を植えていきました。

稲作が盛んな地区にある北小学校では、毎年、地域の人たちの協力 を得ながら稲作体験を行い、育てる喜びやお米の大切さを学んでいま す。秋にはたわわに実る稲穂を思い、収穫も楽しみのようでした。



根本 萌紗5ゃん 1歳9カ月 (玉造)

パパ 誠さん ママ 涼子さん

アンパンマン大好き♡





木戸岡 実穂 5ゃん 1歳9カ月 (八日市場) パパ 智志さん

ママ 喜恵さん お姉ちゃん大好き♡いつ もニコニコ癒されます。



小貫みなみちゃん

1歳9カ月 (大崎)

パパ 憲一さん ママ 紀子さん

大好きな音楽に合わせて 上手に踊れるよ♪



大田 光翼 < ん 1歳9カ月 (小見川) パパ 新一郎さん

ママ 教恵さん お姉ちゃんが大好きなや んちゃな男の子です☆



武田 結夏ちゃん 1歳9カ月 (佐原イ)

パパ 奨さんママ 知美さん

ママのまねっこ大好き! 最 近、お化粧に目覚めました♡

佐原文協祭、小見川文化協会展、山田文化協会「春の文化祭」

活動の成果を発表



▲ピアノの美しい音色に聴き入る来場者(佐原文協祭)



丹精込めた作品が並ぶ (山田春の文化祭)

原文協祭では、3階 各会場では、 ・ 会展が、 ビーにて篠笛とピア 書道などの作品展示の 18日に山田公民館で開 山田文化協会 ら4日まで佐原中央公 会場は華やかな空気に 行われました。 Т 12 小り見 が、5月17日と 音色に耳 舞踊や民謡など 5月3日と4 ふき 小見川文化協 111 市民 館 3階 けを傾け、 20 人が の文 セン トが で 佐

水郷佐原水生植物園 アマリリス展

大ぶりな花弁が魅力

新企画のアマリリス展が4月5日から5月11日までの間、水郷佐原水生植物園で開催されました。

アマリリスはユリに似た花で、大ぶりで鮮やかな花弁が魅力。地元愛好家が丹精込めて育てた花と、園所有の花を併せて約90種類・210鉢が展示され、あまり目にすることのない八重咲き品種やピンク系、白色系などの希少種に、来場者は足を止め鑑賞していました。



消費生活センター通信 😡

問消費生活センター ☎ (50) 1300

老人ホームの入居権 入居待ちの人がたくさんいる!?

事例

自宅に老人ホーム入居権のパンフレットが届いた後、別の業者から「老人ホームの入居を待っている人がたくさんいる。パンフレットを受け取った人しか購入できない。名義を貸してほしい」と何度も言われ、名前と住所と年齢を伝えた。

その後「あなたの名前で、3,000万円をこちらで振り込みました。 あなたとの会話は録音してあります」と言われ不審に思い、息子に話 したら詐欺だと言われた。

承諾したことを録音されていると思うと心配だし、もし3,000万円を払えと言われたら高額で払えない。

ひとことアドバイス

消費者の親切心や同情心につけこんで「老人ホーム入居権」 を購入させようとする「買え買え詐欺」です。

業者の話の内容や送付されるパンフレットは非常に巧妙にできており、信ぴょう性があるように思われますが、絶対にお金を払ってはいけません。お金を払ってしまうと取り戻すことは極めて困難です。 不審なときは、消費生活センターに相談しましょう。

健診しとの上手なつきあい方⑤

生活習慣病に気を付けないと

固市民課 ☎(50)1228

生活習慣病は次のように進行します。

- ■段階1 不適切な食生活・運動不足・喫煙・過度の飲酒・過度のストレス
- ■段階2 肥満・高血圧・高血糖・脂質異常
- ■段階3 肥満症(特に内臓脂肪型肥満)・糖尿病・高血圧症・ 脂質異常症
- ■段階4 心臓病(心筋梗塞・狭心症など)・脳卒中(脳出血・脳梗塞など)・糖尿病の合併症(失明・人工透析など)
- ■最終段階 半身のまひ・日常生活における支障・認知症など



知らない間に体の中の血管や内臓が弱っている人、糖尿病を発症している人がいます。 あなたの体内の悲鳴を聞き取るために、特定 健診を受けましょう。

健康寿命を延ばすには、早期に病気の芽を 摘み取ることが必要です。特定保健指導は、 そんなあなたの生活にアドバイスが受けられ る大切な機会です。

9 広報 かとり 平成26年6月1日